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修善寺ライオンズクラブ（334-C地区 4R2Z） 
クラブ結成／1967年 8月 5日  チャーターナイト／1968年 3月 3日 

第 1例会／第 1水曜日 18:15～19:30  第 2例会／第 3水曜日 18:15～19:30 

例会場／修善寺総合会館 静岡県伊豆市修善寺 838-1 

事務所／静岡県伊豆市修善寺 838-1 伊豆市商工会 

Tel:0558-72-8511  fax:0558-72-5482 

Email:shuzenji-lions@lagoon.ocn.ne.jp 

Homepage http://shuzenjilions.extrem.ne.jp/ 
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一年を振り返って 

 会長  L 萩原 裕一   

 

会長を引き受け、過ぎてみればなんと早い一年間だったと思います。今年一年間の目標として、４つの

活動方針を挙げこれに取り組んで行くことを決めました。それは、 

１「クラブ活動を楽しく運営し、例会を充実させ出席率をあげる」ですが、出席率はあげることが出来

ませんでした。 

２「会員の増加を図り、入会強化月間を作り会員増をめざす」これは前年度末に２名、今年度１名、３

名の入会者が有りましたが、退会者を 1 名（＋1 名）出してしまいました。増強例会も実行できませんで

した。 

３「他クラブ、他団体との交流を深め、情報交換等により、お互いの内容充実を図る」ですが、他クラ

ブとは例会訪問やキャビネットの委員会、研修会等の時に積極的に交流を図りました。他団体とは実行

できませんでした。 

４「継続事業、引き継ぎ事業への取り組み」これはおもにチャリティダンス事業について行いました。

修善寺体育館の都合により会場の変更をしなければならず、チャリティダンス委員会のメンバーや関係

各位の皆様の協力のおかげで伊豆総合高校の体育館を借りることができ、今年も無事にチャリティダン

スパーティを開催することができました。そして修善寺地区内４つのスポーツ少年団にチャリティを行

うことが出来ました。 

以上、私の努力不足で反省することばかりですが、無事にこの一年間が終われることを、幹事、会計、

事務局そしてメンバーの皆様に感謝致します、どうも有り難う御座いました。そしてこれからも、よろ

しくお願いします。 

 

 

幹事役を終えて 

幹事  L 久保 和博   

 

一年が経つのは実に早いものです。昨年 5 月に幹事研修をグランシップで受講したと思ったらいつの

間にか次期役員との引継ぎを間近に控えております。 
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 幹事はクラブ活動の全てに精通し、気を配り、常に笑顔でクラブ内の融和を図り、会長および理事会

の指揮に従って事に当たるというのが研修の教えでした。 

会長の方針の中に継続事業、引継ぎ事項の実施ということがあり、その関連では ①FM-IS を利用して

クラブ活動の PR ②ホームページの内容の更新 ③伊豆総合高校でのチャリティダンスパーティの実

施 ④理事会の定期的な開催などが揚げられました。 FM-IS 利用に関しては PR 委員会のご提案に従

って、かなりの頻度で利用しましたし、ホームページも内容を大幅に一新し見易くなったと思います。

但し、手探りで実施した伊豆総合高校でのチャリティダンスパーティでは他のダンスパーティと日程が

重なり、参加者が少なかったことは来年への課題として残りました。理事会を原則として第二例会の前

に毎月開催し、総合会館内の会議室が使用出来ない場合は駅前コミュニティ会館で開催したこともあり

ました。 

以上のように何とか幹事の大役を終えることが出来ましたことは会長ほか役員の皆様およびメンバー

の皆さんのご協力のお蔭と感謝いたします。有難うございました。 

 

 

一年を振り返って 

会計  Ｌ 酒井 新二   

 

 初めての三役を滞りなく務めることができましたのは、クラブメンバーのご協力の賜ものと心より感

謝申し上げます。 

 会計就任に当たり、ライオンの責任は例会出席から始まる。多忙であればあるほど、貴重な時間を割

いて例会出席するのが奉仕となると誓いました。そして、会長の方針に基づき、会員増強を図る目的の

予算に特色を持たせました。 

 しかし、この一年を振り返ると、何もできなかったと反省することばかりですが、就任前のクラブ役

員セミナーから他クラブ例会等への参加により会計だけではなく、組織、規則、活動等多くのことを知

ることができ、また、多くのメンバーと親交を深めることにより素晴らしい財産を得ることができまし

た。 

 この得た財産により、自分が今後どのような活動をすべきか目標ができたような気がいたします。 

先ずは、地域に根ざした奉仕活動を通してライオンズクラブが、人を変え地域を変えたと認められ、多

くの仲間が増えるよう頑張っていきます。 

 一年間本当に有難うございました。 
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38年目のライオンズクラブとの繋がり 

会長  L 飯田 栄正   

5 月 9 日(日)母の日、そして私たちの 38 回目の結婚記念日、田植えを終えて家に帰ると胡蝶蘭が届い

ていた。 

38 年前の結婚式に頂いた 5/9 付けの新聞。初めて開くと表紙は黄色く、活字は今より小さい。老眼鏡

をかけてもよみづらい。 

1 面はロッキード事件、昭和 51 年度国の一般会計 24 兆 2960 億円(今年度は 95.9 億)スポーツ欄では法

政大学 江川投手活躍とあります。懐かしく時の長さを感じずにはいられません。 

5 面に「ライオンズクラブ国際協会 302B 地区第 20 回年次大会」静岡など 3 県 4,000 人が参加。本大

会の奉仕事業「盲人に光と愛を」となっていた。沼津 LC 勧山弘が献眼の意志に感銘を受けたコメントが

掲載されています。 

内容は静浦に住む老人が 89 年の生涯を閉じた。菩提寺の住職の勧山さんは通夜を終え帰ろうとしたと
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き翁のご長男が慶応大学病院から角膜を取りに来ると言う。献体も希望していたがこちらは沼津には大

学病院が無い為意志は果たされなかったと聞き、アイバンクと言う言葉は聞いていたが手続きや具体的

な事は何も知らず、それが田舎の老人が登録を済ませていて自分の不勉強を恥じた、とでていました。 

私も修善寺ライオンズクラブの 3 献について改めて考えてみようと思いました。38 年経った今、自分

が入会して皆様と活動するようになり、又、本年度役員として微力ではありますが一生懸命頑張りたい

と思います。どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

幹事を受けるにあたって 

幹事  L 飯田 宣夫   

 

修善寺 LC の皆様には大変お世話になります。本年度、幹事を担当させて頂きますのでよろしくお願い

致します。 

先般、新三役セミナーに参加してまいりました。西川ガバナーの LC への熱い想いと国際協会からクラ

ブ運営、退会者の理由まで種々雑多の話を２日間にわたり聞くことができました。内容につきましては、

私たちが日頃もち合せてる LC への意識と行動とは温度差を感じる訳ですが、本来、LC が基本的に遣る

べきことを蔑ろにして、各々がクラブ運営にあたっている現状を思い起こさせる話もあり、私たちも今

一度初心に帰り「見直す」必要性を感じて来ました。 

今更になりますが、LC のめざす統一的な信条は「われわれは奉仕する」で不変です。それぞれの地域

性やメンバーの意識度によりクラブ運営やその中身は決まります。どこのクラブも、如何に自分たちの

土地柄に合った、LC に育てようと努力して来ている筈です。巨大な組織の末端を担う私たちは、上部か

らの要求の中を上手に泳ぎながら、ボランティア活動を通して楽しい仲間を増やし、多少なりとも地域

貢献に繋がって行けば良しとさせて戴きたい・・・と言う幹事としての決意です。メンバー皆様のご協

力を何卒よろしくお願い致します。 

 

 

新役員になって 

会計  L 遠藤 孝司   

入会して 7 年半、先輩Ｌの教えのもと、ライオンズ活動に唯楽しく参加させていただいただけで、ど

う地域貢献ができたのか。良かったのか。これで良いのかと、少し疑問がありました。  
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今回三役となり、ライオンズの基本方針や使命は“地域社会を良くし、そこに住む人々に対して安心

安全に暮らせ、幸せになるようまた感じられるように、奉仕活動を通して貢献すること”だと原点に返

って再認識いたしました。 

今回私が担当する、青少年が肉体的にも精神的にも健全に育つよう“薬物乱用はダメ絶対”を訴え認

識してもらう活動です。将来の地域社会また日本世界の為とも言えましょう。将来を安心安全健康で、

明朗で思いやりのある人々が社会を築くライオンズの使命ではないでしょうか。今年は、一生懸命薬物

乱用防止を訴えていき将来を担う青少年等が立派な大人になれるよう、微力であるがサポートしてゆき

たい。 

 

 

   

 

 

WELCOME新しい仲間  ☆新入会員紹介☆ 

ライオンズクラブに入会して 

L 武井 陽一郎   

 

 昨年、秋にお誘いただき入会いたしました武井と申します。 

なにも分からないまま各種事業に参加し、少しずづ覚えているところです 

 今年は、薬物乱用防止、青少年指導委員会に属しました。街頭活動等、さまざまな催しには当然なが

ら、準備から実行まで多くの過程があります。ひとつひとつが勉強と思い参加していきます。 

 今後も多くの催し物を通じライオンズクラブの奉仕精神を大切にして活動していきたいと思いますの

でよろしくお願いします。 
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例 会 報 告   2013.7～2014.6 
例 会 日 会 場 計画内容 

７月 

第 1 11 修善寺総合会館 新役員挨拶･年間計画 

第 2 25 修善寺総合会館 
決算予算発表 

優良出席者賞・ＺＣ訪問例会 

８月 
第 1 4 中伊豆ワイナリー 家族例会、バーベキュー 

第 2 20 修善寺総合会館 通常夜間例会、結婚、誕生祝 

９月 
第 1 4 大仁ハワイアンズ ガバナー公式訪問 

第 2 19 ホテル薫苑 市内 4 クラブ合同例会（ホスト：天城湯ヶ島 LC） 

10 月 
第 1 2 修善寺総合会館 通常夜間例会、結婚、誕生祝 

第 2 20 駅前コミュニティ会館 通常昼間例会 

11 月 
第 1 10 もみじ林 労力奉仕 

第 2 20 修善寺総合会館 通常夜間例会、新入会員スピーチ 

12 月 
第 1 4 修善寺総合会館 通常夜間例会、結婚誕生祝 

第 2 18 松葉茶屋 忘年例会 

１月 
第 1 7 修善寺総合会館 

新年例会 

年頭挨拶 

第 2 22 修善寺総合会館 通常夜間例会、ゲストスピーチ 

２月 
第 1 3 修禅寺 節分例会 

第 2 16 韮山文化センター 韮山ＬＣＣＮ20 周年記念式典（例会振替） 

３月 
第 1 9 ブケ東海三島 三島ＬＣＣＮ50 周年記念式典（例会振替） 

第 2 19 修善寺総合会館 通常夜間例会、結婚誕生祝 

４月 
第 1 2 ほうずきや 花見例会 

第 2 20 修善寺体育館 チャリティーダンスパーティー 

５月 
第 1 7 修善寺総合会館 通常夜間例会、結婚誕生祝 

第 2 18 富士宮市文化会館 地区年次大会（例会振替） 

６月 
第 1 14～15 草津温泉、富岡製紙場 さよなら例会  

第 2 18 ほうずきや 引継例会 
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2013.7～2014.6   アクティビティ一覧 

◆月間アクティビティ◆          主なものを記載 （円） 

７月 第３１回選抜少年野球田方大会 助成金 10,000  

 
静岡県更生保護協会支援 10,000  

   
8 月 ひまわり号を走らせる実行委員会 21,000  

 
献眼者のご家族様へ厚生労働大臣感謝状伝達 1,940  

 
青少年育成事業看板類の保守、修理 2,000  

   
９月 ＹＣＥ受入協力金 8,400  

   
11 月 統一アクト（環境美化活動） 

 

 
伊豆マラソン広告協賛金 5,000  

   
２月 東日本被災 3 地区支援 15,669  

 
修禅寺節分祭 協賛金 30,000  

   
３月 統一アクティビティ 

 

 
「天城環境保全啓発運動」協力 29,000  

   
４月 チャリティーダンスパーティー  

 

 
伊豆市内少年野球チームへ助成金 160,000  

   
薬学講座     地区内小中学校にて ３回実施 

 

街頭キャンペーン   修善寺駅前にて ２回実施 
 

合計 293,009 

 


